

Le Wind Band neuchâtelois

Créé pour cette journée ARAINE.

Sous l'impulsion dynamique de Martial Rosselet, directeur, et Georges Duccommun, président de l'ACMN, une cinquantaine de musiciens de tout le canton se sont réunis depuis le début de l'année, en répétant tous les dimanches matins aux Geneveys-sur-Coffrane pour mettre sur pied le programme de cette journée cantonale.

Il a eu la primeur de jouer lors de la cérémonie

officielle, accompagnant un chœur d'enfants et présentant ensuite un programme musical très bien préparé et superbement interprété. Il faut adresser un grand coup de chapeau aux deux responsables et à cet ensemble qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour présenter un programme musical de qualité digne de notre canton. Nous leur adressons toutes nos félicitations et nous nous réjouissons déjà de pouvoir les réentendre.